



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/35050, 684/35051
684/35054, 684/35055

12/01/2018

82770, 82771
82774, 82775

AUTOR/A: SERRANO MORALES, Riansares (GS); LÓPEZ ALONSO, Rosa María (GS);
MONTES JORT, Félix (GS); ANTICH OLIVER, Francesc (GS)

RESPUESTA:

En relación con las cuestiones planteadas por Sus Señorías sobre la Biblioteca Pública del Estado de Mahón/Maó (Menorca), se señala lo siguiente:

Por parte del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD), a través de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Educación y Cultura (GIEEC), se efectuaron las inversiones que se detallan a continuación:

2014

EXPEDIENTES	IMPORTE
SERVICIO DE COORDINACIÓN DE SEGURIDAD Y SALUD DE OBRAS DE REHABILITACIÓN PUNTUAL DE LA FACHADA	2.420,00
SERVICIO DE REDACCIÓN Y DIRECCIÓN DE PROYECTO DE LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN PUNTUAL DE FACHADA	9.680,00
SERVICIO DE REDACCIÓN DE PROYECTO DE RENOVACIÓN DE LA CLIMATIZACIÓN	16.925,48
OBRAS DE REHABILITACIÓN PUNTUAL DE FACHADA	60.111,17
TOTAL	89.136,65

2015

EXPEDIENTES	IMPORTE
OBRAS DE REFORMA DE LA CLIMATIZACIÓN	125.011,30
DIRECCIÓN FACULTATIVA Y COORDINACIÓN DE SEGURIDAD Y SALUD DE OBRAS DE REFORMA DE LA CLIMATIZACIÓN	15.367,00
TOTAL	140.378,30

Por otra parte, se informa que el inmueble es gestionado directamente por la Comunidad Autónoma, que es la encargada de su conservación y mantenimiento, si bien debe



comunicar al MECD cualquier deficiencia que se detecte en el edificio. Es, por tanto, la Comunidad Autónoma la competente -en calidad de gestor del edificio- para informar sobre el estado del mismo.

Cabe señalar que, en la actualidad, no se tiene constancia de ninguna petición concreta que se haya cursado desde la Comunidad Autónoma ni existe petición de adquisición de equipamientos por parte de la misma.

Asimismo, se indica que no está prevista ninguna actuación durante los próximos años; no obstante se atenderán aquellas necesidades en el edificio que puedan surgir y cuya ejecución se considere necesaria para el correcto funcionamiento del servicio.

Madrid, 10 de abril de 2018